

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

« Une mission économique à Val-d'Or afin de partager nos méthodes, nos enjeux et notre vision du développement »

M. Claude Martel, Préfet de la Manicouagan

Baie-Comeau, le 19 avril 2016 – À l'initiative d'Innovation et développement Manicouagan (ID Manicouagan), la MRC de Manicouagan, le Consortium Innovation Technologique Énergie Côte-Nord (CITEC), le Centre d'expérimentation et de développement en forêt boréale (CEDFOB), la Chambre de commerce de Manicouagan et la Société d'expansion de Baie-Comeau, se rendront les 21 et 22 avril prochains à Val-d'Or dans le cadre d'une mission économique.

Cette mission économique a pour but d'établir une relation d'échange concernant les enjeux de développement local, territorial et régional avec Val-d'Or et ses partenaires. « Plusieurs enjeux sont communs aux deux territoires. Il suffit de penser aux relations avec de grands industriels, les relations avec les grands acteurs nordiques, leur position névralgique comme porte d'entrée du Nord et bien d'autres. Il est important de s'inspirer l'un et l'autre, afin de concrétiser le développement sur nos territoires respectifs. En plus, nous ne sommes pas en compétition, étant donné la distance, mais des partenaires de réussites », a soutenu le préfet de la Manicouagan.

Cette mission aura aussi, pour but d'explorer la diversification de la filière forestière. Cet enjeu est fondamental pour les deux territoires et exige de l'innovation pour concrétiser des projets. « La *Corporation de développement industriel et commercial de la région de Val-d'Or* travaille activement à la mise en place d'un parc forestier intégré, incluant un centre de valorisation de la fibre. Leur approche est inspirante et la corporation de Val-d'Or a été en mesure d'intéresser cinq entreprises à son projet dont trois nouvelles constructions. Évidemment, notre contexte forestier diffère de celui de Val-d'Or, mais nous faisons face aux mêmes défis soit de générer le plus de valeurs et d'emplois avec la ressource forestière », a déclaré le directeur général du CEDFOB, M. Michael Cosgrove.

Les suites à donner à cette mission feront également partie des discussions. Il est important que cette démarche soit le début d'une relation à long terme et permette le développement des

deux territoires. « Nous sommes heureux d'ouvrir les perspectives économiques de la Manicouagan. Il est important de travailler en collaboration avec nos partenaires actuels, mais aussi de développer des relations gagnantes/gagnantes avec d'autres territoires. ID Manicouagan souhaite être un instigateur de ces nouveaux partenariats. Ces derniers doivent être stratégiques pour la Manicouagan et ils doivent tenir compte des enjeux de nos partenaires », a conclu le président-directeur général d'ID Manicouagan, M. Marcel Furlong.

– 30 –

Information :

Yannick Charette

Directeur développement socioéconomique

Innovation et développement Manicouagan (CLD)

418 295-2593, poste 242

ycharette@idmanic.ca



De gauche à droite : Jacques Parent (CITEC), Claude Martel (MRC de Manicouagan), Janie Albert (CCM), Michael Cosgrove (CEDFOB) et Yannick Charette (ID Manicouagan).